



Les impressions d'Élise...

publié le 23/03/2010

Sommaire :

- **Mes impressions !**
- **Elise, 3èmeA.**

● **Mes impressions !**

Quand je suis arrivée samedi, ils étaient dans la cour. Je les ai regardés et je me suis demandée qui était ma correspondante.

On est descendus dans le self, et j'ai reconnu ma correspondante car je l'avais déjà vue sur Facebook.

Mme Mauneau a commencé à répartir les espagnols avec les français. Quand j'ai vu que ma correspondante était appelée, j'ai commencé à stresser. Je suis allée la voir, et je lui ai fait la bise.

¡ HOLA ! ¿ QUÉ TAL ?

Ensuite j'ai retrouvé les autres, et Luan est partie parler avec ses amis. Je n'osais pas aller la voir, car elle était toujours en train de parler.

Plus tard je lui est présenté mes parents, et on a parlé un petit peu.

¡ VALE ! ¡ VALE !

● **Elise, 3èmeA.**



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.